



LÓPEZ OBRADOR critica a jueza Martha Magaña que concedió suspensión definitiva para frenar debate en el Legislativo; asegura que no hay fundamento legal para eso.

Reprocha "mentiras" sobre la reforma judicial

Suspensión definitiva no tiene fundamento legal, señala AMLO

EL MANDATARIO insiste en que el PJ ha trabajado contra los intereses del pueblo; asegura a estudiantes de derecho que con el proyecto no van a necesitar "palancas" para ser jueces

Por Sergio Ramírez

sergio.ramirez@razon.com.mx

Luego de denunciar que ha habido muchas mentiras y manipulación sobre el tema de la reforma judicial, el Presidente Andrés Manuel López Obrador aseguró que no hay fundamento legal en la suspensión definitiva que emitió ayer la juez Martha Magaña, para frenar la enmienda aprobada en la Cámara de Diputados y discutida en comisiones del Senado.

"Es lo que acaba de hacer una juez, de que sin fundamento legal ordena que se detenga el proceso legislativo, o sea, hace falta más información", afirmó en la conferencia de prensa matutina, al subrayar que el Poder Judicial ha trabajado en contra de los intereses del pueblo y atendiendo al poder económico, político y a la delincuencia organizada.

EL DATO

LA JUEZA Martha Magaña López determinó el miércoles pasado que la reforma constitucional podría vulnerar los derechos humanos de los quejosos.

La jueza Quinto de Distrito en Morelos, Martha Magaña, concedió un amparo definitivo a cuatro jueces para frenar por tiempo indefinido la reforma judicial, de lo contrario se incurriría en desacato y se daría vista al Ministerio Público por el delito de abuso de autoridad.

Los promoventes del amparo señalaron que se les pretende cesar de sus cargos sin derecho de audiencia y sin indemnización, mediante la reforma al sistema judicial mexicano.

Al respecto, el mandatario enfatizó que "ha habido mucha manipulación en este caso, se han dicho muchas mentiras, por ejemplo, el que se van a quedar sin trabajo, de que va a depender el Poder Judicial del Ejecutivo federal. Lo que queremos es que sea un Poder Judicial independiente del poder económico, del Ejecutivo y del que ejercen los de la delincuencia organizada".

Comentó también sobre la manifestación de jóvenes estudiantes de derecho en favor de la reforma judicial en la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN), a quienes aseguró que esta norma los va a beneficiar porque ya no necesitarán "palancas" para ser jueces, magistrados o ministros.

"Hoy (ayer) va a haber manifestación de estudiantes que están a favor de la reforma, porque les va a ayudar a ellos, imaginense que terminan su carrera, cumplen con los requisitos. No van a tener muchos problemas en cumplirlos y se van a presentar para ser jueces, ministros, magistrados. Si ya son abogados, no van a necesitar palancas, no hay influyentismo", refirió.

Durante la conferencia de prensa mañanera, expuso que habrá una comisión que revisará si cumplen con los requisitos, tienen el promedio que se requiere y si están recibidos.

"Si son muchos, van a un proceso de insaculación y si pasan, no por decisión de nadie, sin deber un favor a nadie, pasan y luego van a una votación, y los ciudadanos van a decir 'quiere que sea el juez, o la jueza', porque van a votar todos los ciuda-

danos para elegir a los jueces, magistrados y ministros", puntualizó.

López Obrador dijo que todos los jóvenes que estudian abogacía tendrán la posibilidad de buscar un espacio como jueces con la reforma judicial: "No van a estar dependiendo del influyentismo del amiguismo, del nepotismo y va a ser el pueblo el que va a decidir, además se va a limpiar de corrupción el Poder Judicial".

Reiteró que el Poder Judicial ha trabajado en contra de los intereses de la ciudadanía, y recordó que con las y los jueces permitieron la reforma energética, la cual favorecía a las empresas privadas y perjudicaba a la Comisión Federal de Electricidad.

"El Poder Judicial quedó sometido. Cuando quisimos fortalecer a la Comisión Federal de Electricidad, una empresa pública, para mantener los precios de la luz sin aumento, pues los adversarios nuestros que defienden a las empresas particulares, acudieron a la Corte, y echaron abajo la ley eléctrica que era para beneficio de los consumidores mexicanos", explicó.

58

Iniciativas de AMLO ha aprobado el Congreso

HA HABIDO mucha manipulación en este caso, se han dicho muchas mentiras (...) lo que queremos es que sea un Poder Judicial independiente del poder económico, del Ejecutivo y del que ejercen los de la delincuencia organizada"

ANDRÉS MANUEL LÓPEZ OBRADOR
Presidente de México